
 

Déclaration préalable à la CAPD du mardi 26 juin 

 

 

Monsieur le Directeur Académique des Services de l’Education Nationale, 

 

 En cette fin juin, il nous semble impératif de vous interpeller, une fois de plus, sur le 

sort des EVS. Les contrats de nombre d’entre eux se terminent dans quatre jours et nous ne 

savons pas toujours quel va être leur avenir. Cette situation est difficile à vivre pour ces 

personnels mais aussi pour les directeurs, les enseignants et les élèves avec qui ils travaillent. 

Certes, nous avons pu constater au niveau ministériel une volonté de maintenir ces emplois 

mais nous sommes toujours en attente de mesures concrètes au niveau local. 

 Le ministère a révélé son déploiement de mille postes d’enseignants pour la rentrée 

prochaine. Notre académie peut compter sur 65 postes, notre département sur 38. Si un 

effort semble apparaître, nous sommes bien loin des 268 postes que nous réclamions lors de 

la dernière CAPD de mai afin d’assurer à la Gironde une qualité d’accueil et des conditions de 

travail semblables aux autres départements français. La rentrée en Gironde va dons 

s’effectuer dans des conditions difficiles, tant au niveau du P/E (5,01), des RASED ou des 

stagiaires. De plus, le recrutement de ces nouveaux personnels va se faire sur la liste 

complémentaire du CRPE et n’impactera pas sur les problèmes d’ineat que connaît notre 

département. 

 Pour terminer, nous souhaitons vous rappeler notre attachement à la mobilité des 

enseignants. La Gironde est un département attractif et il connaît de nombreuses demandes 

d’ineat. Il nous semble impératif de tout mettre en œuvre pour ouvrir au maximum les 

capacités d’accueil de la Gironde. 

 

         La délégation Se-UNSA 

 


